

COLOMBIA

Las movidas empresariales de la semana: **Ecopetrol**, EPM, Scotiabank Colpatría y Mineros

Después de 40 años, Constructora Bolívar cambiará de presidente: sale Carlos Arango Uribe y llega Julián Andrés Perdomo Arango



Las movidas empresariales de la semana: **Ecopetrol**, EPM, Scotiabank Colpatría y Mineros (Bloomberg/Kiyoshi Ota)

Por María C. Suárez | 07 de marzo, 2025 | 05:00 AM

ÚLTIMAS COTIZACIONES

GRUPOBOL	▲ +3.31%	ECOPETL	▲ +3.63%	DÓLAR	▼ -0.21%	BVC	▲ +2.26%
74,380.00		2,000.00		4,103.99		12,680.00	

Bogotá — Marzo arrancó con movimientos empresariales importantes en los sectores minero energético, financiero y de la construcción: cambios en gobierno corporativo, pujas y notificaciones de procesos administrativos sancionatorios.

Después de 40 años **hay relevo en la presidencia de la Constructora Bolívar**, del Grupo Bolívar (**GRUPOBOL**). Sale del cargo Carlos Arango Uribe y llega Julián Andrés Perdomo Arango, designado por la Junta Directiva y quien asumirá la posición desde el próximo primero de abril.

Perdomo Arango es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Javeriana de Cali, con un MBA de la Universidad Externado de Colombia y una especialización en Economía de la Universidad de los Andes.

Ha sido parte del Grupo durante más de 13 años y, como gerente general de la operación en Cali, "lideró un crecimiento extraordinario, alcanzando ventas anuales por más de COP\$1 billón en la región. Su experiencia, compromiso y visión serán clave para continuar con la misión de construir un país con viviendas accesibles, sostenibles y de calidad", destacó la holding.

Por otro lado, **Ecopetrol** (**ECOPETL**) informó que los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos explotados por la petrolera, en su calidad de accionistas mayoritarios, **postularon a Ricardo Rodríguez Yee como su candidato a la Junta Directiva**.

Ver más: **Bre-B, sistema de pagos del BanRep, estará disponible desde septiembre**

Línea HUB

EXPLORA AHORA

Tu guía oficial para decisiones bien informadas

LAS MÁS VISITADAS

ACTUALIDAD

Inicia concurso de la Registraduría 2025: requisitos, link y plazos de la convocatoria



COLOMBIA

¿ETB dejará de funcionar? Así impacta a usuarios la nueva visión de la empresa



COLOMBIA

Ecopetrol: ¿Quién es y por qué Petro pidió salida de Luis Enrique Rojas de Hocol?



MERCADOS

Los obstáculos a los que se enfrenta el rally del S&P 500, según estrategias de Goldman Sachs



COLOMBIA

Exclusiva: Situación fiscal hace necesaria una política más contractiva, dice Villamizar



COLOMBIA

¿Quién es Julián Molina, el nuevo ministro de las TIC de Petro?



LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

El gas podría afectar el IPC y el plan de Petro para que las tasas bajen más rápido



Elecciones de 2026 aún no son el 'driver' de la deuda del Gobierno colombiano



Las movidas empresariales de la semana: **Ecopetrol**, EPM, Scotiabank Colpatría y Mineros



Luis Carlos Reyes sale del Ministerio de Comercio: Petro le aceptó la renuncia



Cámara de Representantes aprobó en segundo debate la reforma a la salud de Petro



Fitch Ratings rebajó a negativa la perspectiva de la calificación de Colombia



DÓLAR HOY EN COLOMBIA

Por qué el aumento en el precio del dólar en Colombia hoy se da por razones europeas



Monedas de Latam desafían al dólar en 2025, pero aranceles pondrán a prueba su fortaleza



Bancos bajan sus proyecciones del dólar en Colombia pero las mantienen sobre COP\$4.000



Morgan Stanley lanza advertencias sobre monedas de Brasil, México, Colombia y Chile



Rodríguez Yee es ingeniero Industrial de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas de Bogotá, master en Ingeniería Industrial de la Universidad de los Andes, master en Gestión de Organizaciones de de Université du Québec, especialista universitario en alta gerencia de empresas de Energía de la Universitat Politècnica de València – España.

Se ha desempeñado como secretario privado en la Federación Nacional de Departamentos y el Ministerio de Minas y Energía, director de la Unidad de Planeación Minero Energética (UPME), jefe de Planeación, subgerente comercial y gerente de la Empresa de Energía de Cundinamarca (EEC), vicecontralor general de la República y contralor delegado de Minas y Energía, entre otros.

Asimismo, representantes de los accionistas minoritarios de la petrolera estatal colombiana **postularon a Luis Felipe Henao Cardona como su candidato a la Junta Directiva**. Es abogado de la Universidad Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario y tiene una especialización en Derecho de la Empresa de la misma institución. También es doctor en Derecho Penal de la Universidad de Salamanca (España), en donde se tituló como especialista en Estudios Superiores en Problemas actuales del Derecho Penal.

Fue ministro de Vivienda durante el gobierno de Juan Manuel Santos. Fue el jefe de campaña del ex candidato presidencial (y hoy alcalde de Medellín) Federico Gutiérrez y también trabajó en la Fiscalía General de la Nación como técnico investigador de la Unidad de Delitos contra el Patrimonio Económico.

Ecopetrol también informó **la renuncia voluntaria de Edwin Palma Egea** a la Junta, quien asumió recientemente el cargo de ministro de Minas y Energía.

También en el sector minero energético, Mineros anunció que **Sun Valley Investments A.G. modificó su OPA por la empresa**, aumentando el precio de su oferta a COP\$5.500 por acción, equivalentes aproximadamente a 1,92 dólares canadienses, pagaderos en efectivo en pesos colombianos o en dólares estadounidenses.

De conformidad con la oferta modificada, Sun Valley podrá adquirir entre el 0,00000033% y el 26% de las acciones de Mineros, lo que supone un aumento del número máximo de acciones de Mineros que Sun Valley puede adquirir, equivalente al 17% de las acciones de Mineros emitidas y suscritas, en comparación con su anterior OPA.

Asimismo, Empresas Públicas de Medellín (EPM), en su sesión extraordinaria del martes 4 de marzo, aprobó ajustes en la estructura organizacional y el cambio en la clasificación de algunos cargos directivos de primer nivel, que reportan directamente a la gerencia general, **pasando de empleados públicos de libre nombramiento y remoción a ser trabajadores oficiales**.

Los cargos que cambiaron su clasificación son: vicepresidente Corporativo Estrategia; vicepresidente Corporativo Negocios Energía; vicepresidente Corporativo Negocios Agua y Saneamiento; vicepresidente corporativo Finanzas y Riesgos; y vicepresidente Regulación.

Ver más: Barranquilla y Cali ganan terreno en oferta de inmuebles y Medellín sufre leve contracción

Adicionalmente, la Junta Directiva aprobó el nombramiento de algunos directivos de primer de nivel, en **la estructura que comenzará a operar a partir del 7 de abril de 2025**: Mónica Julieta Pinzón Bueno asumirá la Vicepresidencia de Reputación y Relaciones Corporativas; en la Vicepresidencia de Talento Humano y Arquitectura Empresarial estará María Patricia Giraldo Velásquez, Luisa Paulina Ortiz González será la jefa del Área de Juzgamiento Procesos Disciplinarios; y Elizabeth Betancur Soto ocupará el cargo de jefa del Departamento de Instrucción de Procesos Disciplinarios.

Esta semana EPM también informó que la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), mediante Auto del 20 de febrero de 2025, ordenó el **inicio de un procedimiento sancionatorio ambiental en contra de la sociedad Hidroituango S.A. E.S.P.** en su condición de titular del proyecto "Construcción y Operación del proyecto Hidroeléctrico Pescadero – Ituango", por la presunta comisión de infracción ambiental.

La empresa puntualizó que interpondrá las acciones administrativas a las que haya lugar, en especial aquellas que se estimen necesarias para su debida defensa.

Y en el sector financiero **Scotiabank Colpatría anunció el nombramiento de Mili Galindo Gaona como auditora en jefe & head de auditoría**. La ejecutiva releva a Alain García-Dubus, quien asumirá el cargo de vicepresidente & Chief Risk Officer del Banco.

OTRAS NOTICIAS ECONÓMICAS

Nintendo cae ante preocupación por impacto de aranceles en precios de consolas



Broadcom, proveedor de chips para Apple, se recupera en medio de optimismo por gastos en IA



¿Qué dejó el balance de BBVA Argentina y cómo se compara con otros bancos nacionales?



S&P advierte riesgos para América Latina, pero ve señales positivas para sus monedas



Opinión Bloomberg

Juan Pablo Spinetto

Sheinbaum es la mejor arma en la guerra comercial

Jessica Karl Karl

¿Los aranceles acaban de incendiar la economía?

Juan Pablo Spinetto

¿México podrá dejar de jugar con su Constitución?

Nir Kaissar

La Fed podría verse obligada a bajar las tasas de interés

VER +

Videos Bloomberg

Trump dice que Zelenskiy está listo para sentarse a la mesa de negociaciones



Las ventas de Tesla en Europa caen un 45%



El director ejecutivo Andy Jassy afirma que Amazon lanzará una nueva Alexa con más IA



Qué esperar de la visita de Zelenskiy a la Casa Blanca



Bloomberg Green

Brasil enfrentará desafíos en la COP30 en medio de la amenaza climática por aranceles



Febrero fue el tercer mes más caluroso jamás registrado



HSBC apuesta a la eliminación de restricciones hacia los combustibles fósiles



El clima volátil dificulta las predicciones sobre El Niño: ¿cómo afecta esto a los mercados?



Galindo se ha desempeñado en diferentes roles en Scotiabank Colpatría, incluyendo gerente de Auditoría de Canales y Operaciones Centralizadas y gerente de Auditoría de Prácticas Profesionales. Antes de unirse al banco, ocupó el cargo de senior manager Audit & Assurance en Deloitte, liderando auditorías externas, consultorías y validación de controles SOX.

La nueva auditora en jefe expresó que este reto representa una gran responsabilidad y una oportunidad para mantener altos estándares de auditoría y control interno del Banco. "Mi compromiso es continuar impulsando una cultura de gestión de riesgos robusta y alineada con las mejores prácticas internacionales en beneficio de todos nuestros clientes y públicos de interés".

Noticia anterior
Luis Carlos Reyes sale del Ministerio de Comercio: Petro le aceptó la renuncia

Noticia siguiente
Elecciones de 2026 aún no son el 'driver' de la deuda del Gobierno colombiano

Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

Síguenos en el canal **WhatsApp** de **Bloomberg Línea Colombia**



María C. Suárez ✓

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.

Ecopetrol

EPM

Scotiabank Colpatría

Mineros

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia

Las noticias del día

Económicas e internacionales



NEGOCIOS

Broadcom, proveedor de chips para Apple, se recupera en medio de optimismo por gastos en IA



NEGOCIOS

Universal Music, sello de Taylor Swift, incrementa sus ventas por encima de lo estimado



ESTADOS UNIDOS

¿Cómo afectarán las políticas de Trump a la economía? Bostic de la Fed plantea meses de espera



CRIPTO

El bitcoin se hunde y la industria se consterna tras orden ejecutiva de Trump sobre una reserva



MUNDO

Ucrania evalúa opciones ante la posible desconexión de Starlink por tensiones con EE.UU.



MERCADOS

Las bolsas asiáticas y el bitcoin caen mientras se agrava el sentimiento en Wall Street



ESTADOS UNIDOS

Canadá retrasa la mayoría de los aranceles a EE.UU.



MUNDO

Audio papa Francisco: el sumo pontífice reaparece hoy tras mejora en su estado de salud

Cargar más